

Fachschaftsprotokoll vom 2026-02-19

Protokollmensch: fweinekoetter

Liste von Teilnehmenden: bhein, mwiebusch, hfeldmann, nleopold, nwelz, jleopold, fharenberg

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

- Termin mit Dekan am 19.03 passt uns (ist es während der FSS)
- Hochschulambulanz der Universität hat eine offene Hilfskraftstelle
 - wird weitergeleitet

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

StART-Fahrt 2027 (nwelz)

- 12.11-14.11 ist gebucht
 - Berghütte Rödinghausen für die nächsten 2 Jahre sicher

BeKo "Interaktive Robotik" (jmatzat)

- mwagemann ist gefreiwiligt

MINT Sommer (nwelz)

- Freiwillige Informatik und MBT
- Bisher: nwelz, jmatzat
 - Je mehr, desto besser
 - nwelz macht das nicht mehr lange und würde gerne Leute anlernen

GleiKo (nwelz)

- Es wird ein Austauschtreff für Frauen organisiert

Aktuelle Tops

Couch Coop (nwelz)

- Der normale Spielmodus geht nur bis 25 Leute
- Für mehr müsste es über Twitch laufen
- nwelz überlegt sich was und sucht einen Termin Ende April

Gremien (nwelz)

- Im Studienbeirat Informatik sind laut ...
 - ... unserer Liste: mwiebusch - gunterholzer, nfalk - mgolnik, fkhayata - nleopold
 - ... dem PEVZ mwiebusch gunterholzer mgolnik mbaron mbeckmann aseltmann hfeldmann
- Es ab jetzt mwiebusch - gunterholzer, nfalk - mgolnik, fkhayata - nleopold, jmatzat - fharenberg

SiF & SiF (fweinekoetter)

- Findet am 06.03 statt

LNdaPP&P (mbeckmann)

- findet nicht statt

AuD Treffen mit Cimiano (jmatzat)

- Würde da gerne einen Termin festlegen, den ich an Cimiano weitergeben kann wer hat wann Zeit?
- Findet am 16.03 statt

Nachfolge für die Studienberatung (jmatzat)

- Ab Anfang Mai wird eine Nachfolge für jmatzat gesucht
- Es wäre vorteilhaft, wenn jemand aus der Fachschaft das macht
- Die Anstellung ist für 10h/Woche
- Bei Interesse an jmatzat wenden
- Bis nächsten Donnerstag suchen wir innerhalb der FS

TfTD

Lehrevaluation

- Thomas schlägt vor die Evaluation gemeinsam mit uns zu planen, damit es nächstes Semester besser funktioniert

- Semesterendecafe muss früher angekündigt werden
 - ggf. Vorschläge der Lehrenden für das Semesterendecafe einholen
 - Termin für das nächste Semester ist am 16.07. 16 Uhr
 - Es soll im Foyer des CITEC stattfinden
 - Wir vereinbaren für die Planung einen Termin mit Thomas und Ricarda

Lehrklausur letzte Woche

- Was machen mit NF Mathe
 - MA NWI kann einen weiteren Eingangszweig der eher auf Mathe ausgerichtet ist bekommen
 - Kann noch in dieses Clusterverfahren eingebaut werden
- MA NWI hat aktuell keinen International Track mehr
 - Sobald irgendein Naturwissenschaftlicher Studiengang auf Englisch umgestellt wird, kann der International Track wieder eingerichtet werden
- Studiengangskonzept für NWI Bachelor ist fertiggestellt
- Biomechatronik wird mit Blick auf den Wegfall von Rückert umgebaut
- Clusterverfahren-Änderungen sind ab WiSe 27/28 wirksam
- Studienbeirat Informatik soll sich Mai/Juni treffen

KI-Nutzung

- KI-Nutzungsregeln werden überarbeitet, die 'drakonischen Regeln aus dem Nebel-Regime' werden entschärft
- Veranstaltungen werden nach einem Ampel-System unterschiedlich bezüglich KI ausgelegt
 - Rot - Gar nicht erlaubt
 - Gelb - Für bestimmte Zwecke erlaubt
 - Grün - Alles erlaubt. Die KI-Nutzung muss jedoch in jedem Fall erklärt werden. Des weiteren wird durch die KI-Nutzung die volle Verantwortung für die Ergebnisse übernommen.
- Die Regeln bezüglich bestimmter Veranstaltungen sollen in den Folien und idealerweise im eKVV dargestellt werden
- Für unberechtigte KI-Nutzung wird erwogen mildere Konsequenzen wie häufigeres Vorstellen in den Tutorien einzuführen
- Die Regeln könnten auch in die StART aufgenommen werden

Bioinformatik in der MBT

- Durch BioBIG sinkt das Niveau der Bioinformatik Veranstaltungen der MBT gravierend ab
- Dadurch fehlt es der MBT an wichtigen Grundlagen, es droht ein Absinken des ganzen Profilierungsbereich
- Es könnte möglicherweise die Veranstaltung aufgeteilt werden, damit die MBT wieder eine eigene Veranstaltung bekommt
- Wir reden mal mit dem Dekan darüber

X-Mits

- Wir haben neue USB-C Ladegeräte
- Wir kaufen einen Wischmob
 - fweinekoetter kümmert sich
- nleopold will nächstes Semester einen Blood on the Clocktower - Abend
- Wir müssen mehr Werbung für unsere Events machen (Plakate)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2026-02-19>

Last update: **2026/02/24 08:37**

